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Fan·beirat SC Freiburg (2024 bis 2026) – Informationen in einfacher Sprache  

 

Der SC Freiburg sucht Unter·stützung für den Fan·beirat.  

Es werden 4 neue Mit·glieder gesucht.  

Alle Fans können sich jetzt be·werben.  

Hier gibt es alle wichtigen Informationen.  

 

Was ist der Fan·beirat?  

Es gibt den Fanbeirat schon über ein Jahr.  

Im Fan·beirat sind 22 Mit·glieder.  

Es sind Personen aus dem Verein.  

Und es sind Fans.  

Der Fan·beirat war bisher in einer Test·phase.  

Jetzt wird der Fan·beirat er·weitert.  

Dafür braucht der Fan·beirat 4 neue Mit·glieder.  

 

Was macht der Fan·beirat?  

Im Fan·beirat sprechen Fans mit dem Verein.   

Sie sagen ihre Meinung zu verschiedenen Themen.  

Der Verein will die Meinung von Fans hören.   

Zusammen kann man die beste Lösung finden.  

Es geht um verschiedene Themen.  

 

Der Fan·beirat trifft sich regel·mäßig.  

Es gibt vier Sitz·ungen im Jahr.  

An den Sitz·ungen müssen die Mit·glieder teil·nehmen.  

Manchmal gibt es auch noch Sonder·sitzungen.  

 

Im Fan·beirat sind Personen aus dem Verein.  

Zum Beispiel aus der Fan·betreuung.  
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Im Fan·beirat sind auch Personen von:  

Supporters Crew Freiburg 

Corrillo 

Immmer wieder Freiburg  

Synthesia Ultras 

SC Freiburg Fan·gemeinschaft e.V. (FG) 

Fan·Clubs 

 

Die Personen sprechen im Fan·beirat für ihre Gruppe.  

Man braucht aber keine Gruppe.  

Man kann auch ohne Gruppe mit·machen.  

 

Der SC Freiburg will viele Meinungen hören.  

Vor allem unter·schiedliche Meinungen.  

Zum Beispiel von Menschen mit Be·hinderung.  

Oder von jungen Menschen.  

Oder von alten Menschen.  

Alle Menschen sollen ihre Meinung sagen.  

Zusammen können alle mehr erreichen.  

Der Fußball wird dann inklusiver.  

Und der Fußball wird dann viel·fältiger.  

Inklusion und Vielfalt im Fan·beirat ist das Ziel.  

 

Wie kann ich mitmachen? 

  

Bis zum 8. März 2024 muss man sich be·werben.  

Es gibt einen Frage·bogen.  

Man muss den Frage·bogen ausfüllen.  

Danach muss man den Frage·bogen ab·schicken.  

Der Frage·bogen ist nicht schwer.  
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Man muss zum Beispiel das Alter ein·tragen.  

Und die Kontakt·daten.  

Es gibt auch die Frage:  

Warum willst du im Fan·beirat mit·machen? 

 

Hier kann man den Frage·bogen aus·füllen:  

Hier geht es zu der Um·frage: LINK 

 

Eine Woche später meldet sich der Verein.  

Es gibt eine Zusage oder eine Absage.  

Erst im Jahr 2026 gibt es eine neue Wahl.  

Dann können sich Fans wieder be·werben.  

 

Was macht der Verein mit dem Frage·bogen? 

 

Am 20. März 2024 wird der Frage·bogen gelöscht.  

Dann hat der Verein keine Daten mehr.  

Davor wählt der Verein 4 Personen aus.  

Die 4 Personen helfen dem Fan·beirat.  

Dann ist die Aus·wahl abge·schlossen.  

Es gibt erst im Jahr 2026 wieder eine Wahl.  

 

Es gelten immer die Daten·schutz·regeln.  

Man kann die Regeln hier lesen: https://www.scfreiburg.com/datenschutz/ 

https://forms.office.com/pages/responsepage.aspx?id=pxQkxnYu7UaUSdPtIDrNYEwT2HVEC0dNnSVfq7FvEaRUOEk3UlRTTlRaNjZXUENWVjVQRDdWQVlUQSQlQCN0PWcu

